



En Chiapas, se brinda apoyo a todos los afectados por el sismo

La evaluación de daños finalizará el próximo 4 de agosto, destaca el Sistema Estatal de Protección Civil

Derivado del sismo suscitado el pasado 7 de julio en Chiapas, el Sistema Estatal de Protección Civil, dio a conocer que el apoyo permanece en todas las comunidades de los municipios damnificados, al tiempo de que se continúa levantando el censo de afectaciones para conocer de manera minuciosa los daños que dejó este fenómeno natural.

En este sentido, las autoridades especificaron que en la localidad de Mixcum, municipio de Cacahoatán, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano ha contabilizado 37 viviendas afectadas, de las cuales ocho están catalogadas con daño total, 11 con daño parcial y cinco con daños menores, mismas que recibirán todo el apoyo por parte de los gobiernos Federal y Estatal, tal como lo dio a conocer la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, en su pasada visita al estado, en la cual puntualizó que los recursos y apoyos van a llegar a toda la población que lo necesite.

Protección Civil subrayó que los trabajos de evaluación de daños, en los 38 municipios de la entidad declarados en emergencia finalizan el 4 de agosto, manteniendo en tiempo y forma la verificación de viviendas afectadas, así como la entrega de ayuda humanitaria a la población.

Cabe señalar que en reiteradas ocasiones, el gobernador Manuel Velasco ha hecho público su reconocimiento al gobierno de Enrique Peña Nieto, debido a que la ayuda comenzó a llegar dentro de las primeras 24 horas de la contingencia, lo que permitió que desde el primer momento se trabajara para que absolutamente todos, sin distinción alguna, reciban el apoyo correspondiente.